



Vernissage de Bertounesque à la galerie Archambault

André Bertounesque, c'est le peintre de la sérénité. Né en France en 1937, il s'établit au Québec en 1951. Dès l'âge de 14 ans, il s'intéresse activement à la peinture, mais ce n'est vraiment qu'en 1963 que

commence sa carrière d'artiste-peintre.

On retrouve dans les travaux de Bertounesque une ambiance à caractère poétique, une sorte de fenêtre ouverte sur la fraîcheur et le calme, la pureté et la sérénité.

Ses toiles deviennent jusqu'à un certain point une véritable fontaine de Jouvence pour l'oeil et l'esprit, une évasion, malheureusement trop brève, dans le monde simple et frais de jeunes filles dans

les champs de marguerites ou d'une nature morte, dénudée, mais remplie de soleil. On note chez Bertounesque une évolution des styles, passant des scènes de bord de mer à une nature plus

champêtre...

Prochainement, soit le dimanche 15 avril, le public est cordialement invité à un superbe vernissage des plus récentes oeuvres d'André Bertounesque. L'exposition se poursuivra

jusqu'au 29 avril inclusivement, à la galerie Archambault, de Lavaltrie.

Il est à noter que les tableaux seront en montre le samedi 14 avril mais cependant ils ne seront mis en vente que le dimanche

15 avril. Bienvenue à tous.

La galerie Archambault est accessible le dimanche de 13 h à 18 h, les mercredi et samedi de 14 h à 18 h et les jeudi et vendredi de 14 h à 21 h.